

Antrag

Zeitnahe Beseitigung der Frostaufbruchschäden auf Münchens Straßen

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt, die bereits entstandenen und leider vermehrt sichtbaren Frostaufbruchschäden auf Münchens Straßen zeitnah und derart instand zu setzen, dass eine erneute Frostperiode keine Verkehrsgefährdung durch erneutes Aufbrechen darstellt.

CSU-Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder: Andreas Babor Dr. Hildegard Baumgärtner Clemens Baumgärtner Mag. Ferdinand Brinkmöller Monika Scholz Dr. Johannes Stöckel

Sprecher CSU-Fraktion: Andreas Babor

Begründung

Durch die frostigen Temperaturen der letzten Zeit sind insbesondere nur notdürftig reparierte Straßenschäden teilweise wieder aufgebrochen. Es bestehen dadurch auch an den Hauptverkehrsstraßen in der Stadt Schlaglöcher, die eine erhebliche Gefahr für alle Verkehrsteilnehmer darstellen. Teilweise weisen die Schlaglöcher einen Durchmesser von mehr als 30 cm auf. Gerade für Fahrrad- und sonstige Zweiradfahrer stellt dies eine erhebliche Unfall- und Verletzungsgefahr dar.

Nur notdürftig instand gesetzte Schlaglöcher dürfen deshalb keine dauerhafte Lösung sein. Denn die nur notdürftigen Instandsetzungen aus der Vergangenheit sorgen nun für eine noch größere Verkehrsgefährdung.

Andreas Babor

Sprecher CSU-Fraktion Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching e.a. Stadtrat Landeshauptstadt München